

Comunicado N°:

Popayán une esfuerzos para fortalecer política pública de víctimas

El Alcalde César Cristian Gómez Castro se reunió con integrantes de la Mesa Municipal de Participación de Víctimas para trazar una agenda conjunta de trabajo.



El Gobierno del ‘Cambio para Popayán’ continúa fortaleciendo los vínculos con todos los sectores sociales para construir una mejor ciudad, incluyente y participativa. El martes en horas de la tarde se adelantó una reunión con quienes hacen parte de la Mesa Municipal de Víctimas, para conocer de primera mano sus actividades y requerimientos y así trazar un cronograma de trabajo apoyado desde la administración local y todas sus dependencias.

César Cristian Gómez Castro, alcalde de Popayán, destacó que el objetivo es “convocarlos a formar un comité que nos permita evaluar el plan que han implementado y desde luego hacer los ajustes respectivos para poder generar una sinergia con el resto de secretarías de la Administración Municipal que nos permita

Comunicado N°:

ayudar a proyectar la mesa y sobre todo generar un plan estratégico de trabajo en estos cuatro años de administración”.

Por su parte Jesús Antonio Gallego, Coordinador de la Mesa Municipal de Víctimas de Popayán señaló que la reunión fue el espacio perfecto para dar a conocer lo que han venido coordinando, aspecto que en sus palabras “nos deja muy satisfechos porque vamos a empezar a implementar y darle impulso a ese comité para el capítulo de víctimas del Municipio en tanto que se desarrolle la Ley 1448”.

Agregó que se han recopilado propuestas muy puntuales frente al mejoramiento de la asistencia a las víctimas en el punto de atención en los temas de albergue y de salud, igualmente calificó como un avance fundamental que el mandatario de los payaneses les haya dicho que desde las diferentes dependencias de la Alcaldía de Popayán existe el compromiso para que las víctimas de la capital caucana sean beneficiarias de una atención integral y se les respeten y garanticen los derechos humanos.

“Empezamos con pie derecho quiere decir porque con la Administración Municipal hemos estado haciendo unas conversaciones, hemos estado explorando algunas ideas frente a unos proyectos de carácter productivo, de mejoramiento en el tema de educación, y eso nos da un buen síntoma de que con esta administración vamos a tener un cambio en lo que tiene que ver con la política pública de víctimas”, concluyó Gallego.

Comunicado N°:

‘Popayán una obra de arte’, concurso de fachadas y balcones

Fomentar el turismo, preservar la identidad y conservar la arquitectura histórica de Popayán son los objetivos de la iniciativa.



Vive el
CAMBIO

El alcalde de Popayán
César Cristian Gómez Castro
invita al lanzamiento:

Popayán una obra de Arte | Concurso de fachadas y balcones

Lunes
8
Febrero

Lugar:
Plazoleta San Agustín
Hora: 9:30 a.m



POPAYÁN
Te Abrazo

Durante nueve días estará abierta la convocatoria para el primer concurso de fachadas y balcones, ‘Popayán una obra de arte’, que busca reconocer aquellas edificaciones que presenten excelentes condiciones de preservación y enlucimiento arquitectónico en sus fachadas, balcones, puertas, ventanas, muros, rejas, aleros, canales y bajantes de aguas lluvias, andenes y sardineles, como una forma de estimular a quienes posean propiedades en el Centro Histórico a que cuiden y mantengan el patrimonio de la ciudad.

Comunicado N°:

La apertura del concurso se realizará el próximo lunes 8 de febrero, y estará precedida por el alcalde de Popayán César Cristian Gómez Castro, con acto protocolario y simbólico que se desarrollará en la Plazoleta del templo de San Francisco a partir de las 9:30 de la mañana.

Esta actividad está enmarcada en el programa de cultura ciudadana que la Alcaldía de Popayán, a través de Corporación de Eventos y Fiesta de Reyes, Corfireyes, quiere adelantar para la temporada de Semana Santa. “Esta campaña se ha denominado ‘Popayán te abraza’ y con ella se busca que los visitantes vivan una gran experiencia con una generosa acogida de parte de todos los habitantes de esta ciudad y un excelente servicio. Para ello, hemos querido iniciar con esta motivación para que las personas que habitan el Sector Histórico empiecen a embellecer sus fachadas y así Popayán muestre su mejor imagen”, explicó Giovanna Satizábal Balcázar, directora de la Corporación de Eventos y Fiesta de Reyes, Corfireyes.

Cabe recordar que a través del Decreto 20161900001625 del 20 de enero de 2016, la Administración Municipal hizo un llamado a los ciudadanos que habitan en el Centro Histórico, con el enlucimiento arquitectónico y acabado de sus residencias y/o establecimientos comerciales. Dentro de la normatividad se destacan, entre otros: el uso de pintura blanca para las fachadas, el cerramiento y limpieza de lotes, la regulación de avisos comerciales en los materiales permitidos como piedra cantera, bronce, aluminio, hierro y acabados cromados y/o niquelados; y la suspensión de depósito de escombros y materiales de construcción.

Comunicado N°:

Avanza Plan Integral de Paz, Convivencia y Seguridad Ciudadana

La Administración Municipal de Popayán continúa fortaleciendo el trabajo social para brindar asistencia oportuna a la población payanesa.



Dando continuidad al programa Plan Integral de Paz, Convivencia y Seguridad Ciudadana, la Administración Municipal desde las secretarías de Gobierno y Salud, junto con la Oficina de la Umata, la Policía Metropolitana, y Serviaseo S.A. E.S.P., realizarán una intervención en el sector de La Floresta para identificar las principales falencias que se presentan en esa zona de la ciudad.

Lo anterior como parte del proceso de acercamiento con las problemáticas sociales que tienen los ciudadanos de Popayán, iniciativa liderada por el alcalde César Cristian Gómez Castro quien solicitó a su equipo de gobierno ejecutar una serie de operativos desde diferentes enfoques con el fin de estipular una línea de trabajo dentro de cada una de las dependencias.

Comunicado N°:

El operativo de intervención se realizará el día viernes 5 de febrero en el barrio La Floresta, como medida de mejoramiento en la calidad de vida de los ciudadanos de este sector, además de garantizar un insumo que permita buscar soluciones oportunas a las distintas problemáticas que se vienen presentando.

Inician talleres de ‘Buenas prácticas TIC’ del proyecto ‘Popayán Vive Digital’

Abierta convocatoria para MyPimes del sector turístico de la ciudad.



Popayán |vive digital

Ministerio de las Tecnologías de la Información y las Comunicaciones, Colciencias, Alcaldía de Popayán y Emtel S.A. E.S.P., tienen el gusto de invitarle al taller:

‘Buenas prácticas TIC para el sector turístico de Popayán’

Dirigido a las Micro, pequeñas y medianas empresas-Mipymes de la ciudad.
Inscripciones gratuitas:

Lugar: Oficina de Turismo (Calle 5. N. 4-68)
Horario: 8:00 a.m. a 12:00 m. y 2:00 p.m. a 6:00 p.m.
Teléfono: 301 716 1827
Cupos limitados

   

Desde hoy se encuentra abierta la convocatoria para las Micro, Pequeñas y Medianas empresas - Mipymes del sector turístico de la ciudad para participar en los talleres de ‘Buenas prácticas TIC’ que se lideran en el marco del proyecto ‘Popayán Vive Digital’.

Comunicado N°:

A través de esta iniciativa se busca brindar herramientas virtuales para fortalecer sus procesos administrativos, gestión de clientes y mercados, entre otras opciones, que permitirán a las empresas ser más competitivas en el sector. Los interesados en participar en la convocatoria, deberán inscribirse de manera gratuita en la Oficina de Turismo, ubicada en la Calle 5. N. 4-68, en horario de oficina; o comunicarse al número 301 716 1827.

Para tener en cuenta

‘Popayán Vive Digital’ es un proyecto que inició en octubre de 2015, con el apoyo del Ministerio de las Tecnologías de la Información y las Comunicaciones, Colciencias, Alcaldía de Popayán, y Emtel S.A. E.S.P.

El proyecto abarca siete componentes de trabajo entre los que se destacan: el suministro de programas de software de Bilingüismo para 10 instituciones educativas, la licencia de un programa simulador de pruebas saber para las 42 instituciones educativas de Popayán, la integración de los museos Panteón de los Próceres, Casa Mosquera, Efraím Martínez y Museo de Arte Religioso a la plataforma museospopayan.org, la implementación de la herramienta de gestión de eventos del Teatro Guillermo Valencia y la plataforma virtual de Buenas Prácticas TIC, para las empresas del sector turístico de Popayán.

Alcaldía de Popayán
Oficina Asesora de Prensa y Comunicaciones